

Journeyman

Journeyman est un projet solo néanmoins jamais seul. Homme-orchestre outillé de tous ses instruments, guitares, percussions et bien sûr la voix, qu'il enregistre dans l'instant grâce à une pédale « looper », il crée de surprenantes trames à ses compositions. La voix jaillie alors tantôt en Français qu'en Anglais, dessinant des histoires douces et intimes jusqu'aux percussions dansantes et imparable. Le public est lui aussi toujours invité à donner de la voix, pour créer des chorales grandeur nature.

Guitariste averti, ayant joué au Québec et États Unis, les solos étincellent, mais le concert prend parfois la tournure d'une chanson acoustique douce en langue Française. La scène est donc sans limite pour découvrir les aventures du « pèlerin » ou « Journeyman ».



https://www.journeyman.fr/